



# Caen un 9% las ayudas al estudio de la Universidad pero aumenta el importe de las becas

La cuantía media de las subvenciones aprobadas por la institución académica supera los 1.000 euros, casi 50 más que el año pasado

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha concedido 238 ayudas al estudio, lo que representa un descenso de más del 9 por ciento respecto al curso anterior, cuando la institución académica acordó entregar 262, aunque, como contrapartida, ha aumentado el importe medio, pasando de 995 euros a más de 1.041 euros, lo que supone casi 50 euros más por beca. Como consecuencia, todas las ayudas han cubierto los gastos de matrícula de los alumnos beneficiarios.

Así figura en la resolución provisional de las ayudas que la Universidad hizo pública antes de las vacaciones de Semana Santa donde también se refleja una disminución en el número de solicitudes presentadas del 8 por ciento. Esta caída está en la línea de la experimentada en las becas del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y en las de la Junta de Castilla y León. La explicación del Servicio de Becas es que se ha producido un descenso en el número de alumnos matriculados en las titulaciones de planes antiguos y cursos de adaptación, que habitualmente cumplían los requisitos económicos y académicos para acceder a las ayudas.

En cuanto a la pérdida de beneficiarios de las becas de la institución académica, la Universidad de Salamanca apunta a que el ligero aumento de beneficiarios de las cuantías que entrega el Ministerio a universitarios puede justificar la caída de estudiantes que recibirán este curso la subvención de la institución académica porque, como recuerdan, las dos ayudas son incompatibles.

Este año el Estudio salmanti-

## Ayudas al estudio de la Universidad de Salamanca

	Curso 2015-2016	Curso 2016-2017	Variación %
■ Solicitudes	943 €	867 €	-8%
■ Concedidas	262	238	-9%
■ Denegadas	681	629	-7%
■ Presupuesto	200.000	250.000	+32%
■ Importe medio de la beca	995,95	1.041,62	+5%

no ha aumentado en 65.000 euros el presupuesto destinado a las ayudas al estudio, alcanzando los 265.000 euros. Es cierto que en años pasados, con el traspaso de otras partidas, finalmente el dinero adjudicado en becas alcanzaba los 26.000 euros, pero este curso se ha optado por incrementar directamente dicha partida para que ningún posible beneficiario se quede sin estudiar por falta de dinero.

Además, el Servicio de Becas, dependiente del Vicerrectorado

de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, ha concedido 8 ayudas de matrícula con cargo al Fondo de Solidaridad. El objetivo en este caso es apoyar a los estudiantes que han sufrido alguna situación excepcional, como un bajo rendimiento justificado por una enfermedad, un accidente u otras causas, así como la carencia de recursos económicos por situaciones sobrevenidas.

La intención del equipo rectoral es que el próximo curso 2017-2018 haya un nuevo aumento en la partida de ayudas al estudio. El anteproyecto del Presupuesto de la Universidad de Salamanca para este año 2017 recoge 25.000 euros más para becas, lo que se traducirá en un montante de 280.000 euros y, probablemente, un mayor número de beneficiarios o mayor cantidad de la subvención recibida.

**El Servicio de Becas ha concedido ocho ayudas para estudiantes que han sufrido alguna situación sobrevenida**